

代表の渋谷雄一さんに利用者の様子などをお聞きしました。

渋谷：小学2年生のAさん。冬休みHIROキッズにたくさん来

ました。学校の冬休みの宿題、学校からの課題に頑張



って取り組んでいます。終わったら、お友達と楽しく遊んだり、静かにパソコンを視聴して過ごしています。リズムが少しずつついてきていますね。この調子が続くと良いですね。

小学1年生のBさん。いつも元気いっぱいです。トムとジェリーやでこぼこフレンズのキャラクターが大好きで、歌を歌いながら楽しく話してくれます。みんながごっこ遊びをするのですが、最近のごっこ遊びの輪の中で遊ぶことが上手になってきました。初めは自分の世界で遊んでいましたが、徐々にみんなが遊んでいるごっこ遊びの世界観の中に移ってきていることを感じます。みんなとコミュニケーションを取り始めています。

小学5年生のCさんは、冬休みの最終日、宿題のラストスパートです。HIROキッズでは、勉強はあまり取り組んでは来ませんでしたが、学校で勉強の習慣をつけて、HIROキッズでもやるべき時にはやる、というすっかり成長した姿を見せてくれるようになりました。小さい子どもたちにもそれなりに配慮をするようになり、頼もしいお兄さんになりました。

この1ヶ月の行事について

—この1ヶ月の行事について聞かせてください。
渋谷：12～1月の行事の主なものを報告します。

12月14日(土)

午後から、利用者(子どもたち)9人で上陽町のふるさとわらべ館に行きました。おや、今日はHIROキッズだけの貸し切り状態です。今日はポップコーンを注文して射的をしました。いつもは上手く当たらない子が、2回も射的を命中させました。今日は絶好調! それから草スキーをしたり、室内ではビー玉遊びなどの昔遊びを楽しみました。



12月21日(土)

4回目のHIROキッズのクリスマスパーティーです。利用者(子どもたち)が11人も来てくれました。今年も知人の中学校の先生が八女市の吹奏楽部の中学生の生徒さん8名を引率して来てくれました。クリスマスの音楽を演奏したり、楽器にまつわるクイズ、みんなでパプリカの曲に合わせてダンスもしました。先生のハナミズキの独唱もあり、HIROキッズの子どもたちを楽しませてくれました。生徒の一人はサンタクロースに扮してプレゼントを配ってくれ、子供たちは大喜びでした。最後にいっしょにクリスマスケーキをお兄さん、お姉さんたちとデコレーションして食べました。たくさんの方がいっぱい来てくださってありがとうございます。



12月23日(月)

利用者(子どもたち)5人で**サンタの家**に出

かけました。サンタの家は、八女市の豊福の遊歩道(九州オルレ八女コース)沿いで、コースを歩く方の休憩所としても開放しておられるそうです。HIROキッズから車で5分くらいのところ



です。知人のお招きで子どもたちと訪問しました。玄関の外に音楽に合わせて踊るサンタさんの人形が迎えてくれました。中に入るとびっくり、たくさんのサンタさんや、ツリーが部屋中にぎっしり飾ってありました。子どもたちはサンタさんがダンスをしたり、腕立てふせをしているサンタさんの人形を見て、すっかりクリスマスの気分になりました。最後に集合写真を撮影していただき、プレゼントまでいただきました。馬場サンタさん、ありがとうございます。



12月27日(土)

今日は、利用者(子どもたち)6人です。この日は年末恒例の餅

つきのはずでしたが、前日から急にインフルエンザが流行り、何人かの子どもたちもお休みになり、残念ながら餅つきは中止にして、「餅会」になりました。前日から仕込んでいた、もち米を餅つき機でおもちにして、みんなでお餅を丸めました。今年も寺子屋の先生(毎週火曜日にHIROキッズに勉強を教えに来てくれる先生)のお母さんが餅をちぎりに来て



くださいました。出来たての餅は手が熱くなって大変です。本当にありがとうございました。餅を丸めた後は、お母さん特製のきなこを振って



食べました。美味し〜い!ご近所にも子どもたちで配りに行きました。ご近所の皆様、今年も一年間ありがとうございました。

1月7日(火)

今日は冬休み最後の日です。利用者(子ども

たち)9人で、お誕生会をして、シャボン玉もする、宿題もするという大忙しの一日でした。朝から宿題を真剣に取り組んでいる子、最後の休みに騒いでいる子、シャボン玉遊びをしている子など、めいめいで過ご



しています。おやおや、他のおともだちの様子を見て、冬休みの習字の宿題をしだした子もいます。HIROキッズは子どもたちで大賑わいです。今月、誕生日の子が4人いますが、そのうちの1人がたまたま今日です。その子が「クレープが食べたい」とリクエストしたので、クレープ作りをしました。生地を薄く焼きました。フルーツやチョコレートのソース、ホイップクリームなどをみんなでわいわい言いながらデコレーションしました。たくさんかけすぎて大変な子もいます。みんな思い思いにデコレーションしたクレープを食べました。



——今後の予定について聞かせてください。

渋谷：1月18日(土)は、げんき館おおぶちでピザづくり体験、25日(土)は、午前中は避難訓練で、午後はふるさとわらべ館です。2月8日(土)は、カラオケ(八女市：サンタクロース)、29日(土)は、佐賀市の干潟よか公園(通称：潟公園)に出かけます。



HIROキッズホームページのご案内

利用の案内や、この「ひろば」も最初(No.1)から、見れます。ぜひご覧ください。

スマホでもOK!

ひろきっず

検索